

Haris Apresiasi, Lulusan SMAN 1 Kota Jambi Diterima PTN

solmi - JAMBI.XPRESS.CO.ID

May 3, 2023 - 15:18



foto : Kominfo Jambi

JAMBI – Siswa lulusan SMA Negeri 1 Kota Jambi terbilang berprestasi. Palsalnya, 40 persen dari mereka diterima di perguruan tinggi negeri (PTN)

"Ini menandakan, mutu pendidikannya sudah baik. Ke depan supaya ditingkatkan lagi!" Demikian Gubernur Jambi H Al Haris mengatakan saat mengikuti Pelepasan Siswa Kelas XII SMA Negeri 1 Kota Jambi Angkatan Ke-65, di sebuah hotel berbintang di Kota Jambi, Rabu (3/5).

"Selamat saya sampaikan kepada anak-anakku semua yang hari ini secara resmi dilepas dan dinyatakan sebagai lulusan SMA Negeri 1 Kota Jambi. Tidak terasa sudah tiga tahun ananda semua dibimbing, dididik, diarahkan dan disayangi oleh para bapak dan ibu guru," kata Haris.

Dikatakan Haris, SMA Negeri 1 Kota Jambi sudah banyak meloloskan anak-anak didik yang berkualitas, tentu tidak terlepas dari bimbingan guru yang berkualitas.

"Saya berharap ananda semua menjadi individu yang sukses dan terus mempersiapkan diri untuk mengenyam pendidikan lebih tinggi, maupun mempersiapkan karir di bidang yang ananda inginkan.

Perlu diingat oleh ananda semua, kesuksesan tidak akan datang dengan sendirinya. Kesuksesan merupakan suatu proses yang terjadi dari berbagai rangkaian usaha dan doa," sebut Haris.

Gubernur Al Haris menyampaikan bahwa para siswa-siswi menjadi individu yang dapat memberikan perubahan positif terhadap Provinsi Jambi di masa yang akan datang.

"Para siswa-siswi menjadi individu yang dapat memberikan perubahan positif terhadap Provinsi Jambi di masa yang akan datang, sehingga Provinsi Jambi menjadi provinsi yang lebih maju dan memiliki daya saing tinggi ditingkat nasional maupun internasional," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Al Haris juga menyampaikan ucapan terima kasih dan mengapresiasi kontribusi SMA Negeri 1 Kota Jambi beserta para pendidik maupun non-pendidik yang telah turut serta dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia dan melahirkan siswa-siswi yang berkarakter, berprestasi dan berwawasan.

"Para majelis guru yang sudah purnabhakti saya sangat mengapresiasi semua yang dilakukan. Jangan berhenti sampai disini, teruslah memberikan masukan yang positif terhadap pendidikan kita di Provinsi Jambi," harap Haris. (IS/kom)